



SKRIPSI

Judul:

Hubungan Self-Control yang Rendah dengan
Perilaku Bullying Siswa SMP X Di Tamansari,
Indramayu

Disusun oleh:

FRANSISKO GEOVANI DIMAS PRAYOGA
NIM. 705190147

PROGRAM STUDI PSIKOLOGI
FAKULTAS PSIKOLOGI
UNIVERSITAS TARUMANAGARA
2023

 UNTAR Tarumanagara University FAKULTAS PSIKOLOGI	FR-FP-04-06/R0	HAL. 1/1
05 NOVEMBER 2010	SURAT PERNYATAAN KEASLIAN NASKAH	

Yang bertandatangan di bawah ini:

Nama : Fransisko Geovani Dimas Prayoga

NIM : 705190147

Dengan ini menyatakan bahwa karya ilmiah yang diserahkan kepada Fakultas Psikologi Universitas Tarumanagara, berjudul:

Hubungan *Self-Control* yang Rendah dengan Perilaku *Bullying* Pada Siswa SMP X di Tamansari, Indramayu

Merupakan karya sendiri yang tidak dibuat dengan melanggar ketentuan plagiarisme dan otoplagiarisme. Saya menyatakan memahami tentang adanya larangan plagiarisme dan otoplagiarisme tersebut, dan dapat menerima segala konsekuensi jika melakukan pelanggaran menurut ketentuan peraturan perundang-undangan dan peraturan lain yang berlaku di lingkungan Universitas Tarumanagara.


Pernyataan ini dibuat dengan penuh kesadaran dan tanpa paksaan dari pihak mana pun.

Jakarta, 21 Januari 2023

Yang Memberikan Pernyataan



Fransisko Geovani Dimas Prayoga

 UNTAR Tarumanagara University FAKULTAS PSIKOLOGI	FR-FP-04-07/R0	HAL. 1/1
	SURAT PERNYATAAN EDIT NASKAH	
05 NOVEMBER 2010		

Yang bertandatangan di bawah ini:

Nama : **Fransisko Geovani Dimas Prayoga**
 N I M : **705190147**
 Alamat : **Jalan H.Salihun no 35A RT 10 RW 03. Kebon Jeruk, Jakarta Barat. DKI Jakarta (11530)**

Dengan ini memberi hak kepada Fakultas Psikologi Universitas Tarumanagara untuk menerbitkan sebagian atau keseluruhan karya penelitian saya, berupa skripsi yang berjudul:

Hubungan *Self-Control* yang Rendah dengan Perilaku *Bullying* Pada Siswa SMP X di Tamansari, Indramayu.

Saya juga tidak keberatan bahwa pihak editor akan mengubah, memodifikasi kalimat-kalimat dalam karya penelitian saya tersebut dengan tujuan untuk memperjelas dan mempertajam rumusan, sehingga maksud menjadi lebih jelas dan mudah dipahami oleh pembaca umum sejauh perubahan dan modifikasi tersebut tidak mengubah tujuan dan makna penelitian saya secara keseluruhan.

Demikian surat pernyataan ini saya buat dengan sungguh-sungguh, secara sadar, dan tanpa paksaan dari pihak manapun.

Jakarta, 21 Januari 2023

Yang Membuat Pernyataan



Fransisko Geovani Dimas Prayoga

Pengesahan

Nama : FRANSISKO GEOVANI DIMAS PRAYOGA
NIM : 705190147
Program Studi : PSIKOLOGI
Judul Skripsi : Hubungan Self-Control dan Perilaku Bullying Pada Siswa SMP X di Tamansari, Indramayu.
Title : The Relationship Between Low Self-Control and Bullying Behavior in SMP X Students at Tamansari, Indramayu

Skripsi ini telah dipertahankan di hadapan Dewan Penguji Program Studi PSIKOLOGI Fakultas Psikologi Universitas Tarumanagara pada tanggal 10-Januari-2023.

Tim Penguji:

1. RIANA SAHRANI, S.Psi., M.Si., Dr., Psikolog
2. ERIK WIJAYA, S. Psi., M. Si.
3. DEBORA BASARIA, S.Psi., M.Psi, Psikolog

Yang bersangkutan dinyatakan: **LULUS.**

Pembimbing:
DEBORA BASARIA, S.Psi., M.Psi, Psikolog
NIK/NIP: 10703002



Jakarta, 10-Januari-2023
Ketua Program Studi



ZAMRALITA, Dr.M.M., Psikolog

ABSTRAK

Fransisko Geovani Dimas Prayoga (705190147)

Hubungan *Self-Control* yang Rendah dengan Perilaku *Bullying* pada Siswa SMP X di Tamansari, Indramayu; Debora Basaria S.Psi., M.Psi, Psikolog Program Studi S-1 Psikologi, Universitas Tarumanagara, (i-xi, 69 halaman, P1-P9, L1-L33)

Self-control yang rendah secara umum berhubungan dengan perilaku menyimpang salah satunya adalah tindakan *bullying*. Hal ini tampak dari banyak literatur dan beberapa penelitian sebelumnya yang mengatakan hal serupa bahwa *self-control* ditinjau dengan beberapa faktor yang lain berhubungan dengan perilaku *bullying*. *Self-control* sendiri berarti kurang mampunya individu untuk melamawan impuls di dalam dirinya pada satu tindakan di mana memiliki ciri-ciri impulsif, menyukai tugas-tugas sederhana, pencari resiko, menyukai kegiatan fisik daripada kegiatan mental atau pikiran, egois, dan tempramen. Oleh karena itu tujuan penelitian ini adalah melihat apakah ada hubungan antara *self-control* yang rendah dengan perilaku *bullying* di SMP X Tamansari, Indramayu ini. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif non-eksperimen dengan cara korelasional yang melibatkan 150 yang telah dipilah semuanya sehingga mendapatkan partisipan dengan *self-control* yang rendah. Proses analisa data yang digunakan peneliti ini dibantu dengan *software* SPSS versi 27 untuk Macbook di mana setelah mendapatkan hasil penelitian didapatkan nilai $r = 0.217$ dan $p = 0.08 < 0.02$ di mana terdapat hubungan positif signifikan pada penelitian ini. Hal ini dapat diartikan semakin tinggi nilai *self-control* yang rendah pada partisipan maka semakin tinggi juga perilaku *bullying* pada partisipan tersebut.

Kata Kunci : *self-control*, *bullying*, siswa smp